
PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D’ADMINISTRATION DE L’AÉÉPEP UQAM 

8 décembre 2020 

  

  

Membres du conseil d'administration : Rosalie Morin-Lévesque (Responsable à la 
coordination), Gabriel Claveau (Responsable aux affaires financières), Julianne Brassard 
(Responsable aux affaires socioculturelles 2), Thomas Lemay (Responsable aux affaires 
socioculturelles 1), Maude Laliberté (Responsable aux communications), Anne-Sophie 
Bendwell (Responsable aux affaires internes et académiques),Émilie Caron (Représentante 
de la cohorte 2017; 4e année), Valérie Tessier (Représentante des finissants.e.s), Zacharie 
Beaulieu (Représentante de la cohorte 2018; 3e année), Annabelle McMahon Quesnel 
(Secrétaire exécutive), Olivier Bergeron (représentant de la cohorte 2019; 2e année), 
Léanne Vo (représentante de la cohorte 2020 ; 1ère année) 

0. Ouverture 
Proposition : Que l’on ouvre le C.A. à 17h20 
Proposée par : Rosalie 
Appuyée par : Valérie 

 

0.1 Constatation des présences  

Il manque Maude, Julianne, Émilie, olivier, Claude 

0.2 Modération du C.A. 
Proposition : que Rosalie modère le CA 
Proposée par : Rosalie 
Appuyée par : Zacharie 

 

0.3 Modification et adoption de l'ordre du jour 
Proposition : Que l’on adopte l’ordre du jour tel que présenté. 
Proposée par : Rosalie 
Appuyée par : Valérie 

 

0.4 Adoption des procès-verbaux antérieurs 



Proposition : Que l’on adopte le PV du 24 novembre 
Proposée par : Rosalie 
Appuyée par : Léanne 

1. Points prioritaires   

1.1 Calendrier de l’Avent 
Proposition : que Léanne nous partage le calendrier de l’Avent qu’elle a préparé. 
Proposée par : Rosalie 
Appuyée par : Annabelle 
 
1 tirage par jour avant la fin de la session. Ça alterne entre différents prix (SAQ, librairie, 
chocolat favoris, Randolph et COOP UQAM). Entre 3 et 5 gagnants par jours. Remplir le 
Google Sheet pour gagner. Au total, il y aura 40 gagnants.  
 
Promo sur le groupe avant le début du calendrier.  

1.2 Remboursement 
Proposition : qu’on rembourse 405 $ à Léanne pour les cartes-cadeaux (SAQ et Randolph) 
Proposée par : Léanne 
Appuyée par : Annabelle 

1.3 Événements sociaux à venir  
Proposition : que Thomas parle des événements sociaux à venir. 
Proposée par : Thomas 
Appuyée par : Valérie 
 
Carnaval: quelles sont les possibilités pour le mois de janvier. Une fois par semaine pour 
avoir une meilleure participation 
 
ADEESE veux organiser une nouvelle soirée d’humour. Beaucoup de fonds disponibles pour 
évènements: aller chercher plus de monde (humoristes). 
 
Si le temps le permet: organiser des 5 à 7. Le principe est d’aller discuter en Breakout rooms 
en zoom lors de 5 à 7.  

1.4 Retour sur le dernier comité de programme 
Proposition : que Rosalie et Anne-Sophie de faire un retour sur le dernier comité de 
programme.  
Proposée par : Rosalie 
Appuyée par : Zacharie 
 
Le programme à temps partiel soulève des questionnements. Le stage 1 va être reconnu. 
Possibilité qu’il y ait d’autres cours reconnus.  
 
8 jours d’absences: 5 jours à reprendre obligatoirement à la fin du stage. 
 
Nouvelle des stagiaires 3: seulement une stagiaire a dû arrêter son stage à cause du covid. 
C’est rassurant pour les personnes qui s’en vont en stage.  
 
Seulement pour le stage 4, les compétences et les acquis vont être évalués si absences de 
8 jours et plus.  
 
Rencontre avec le doyen: modalités pour permettre aux étudiants de terminer leur BAC en 4 
ans. Plusieurs obstacles administratifs.   



 
Ententes d’évaluation. Offrir une formation sur l’entente d’évaluation: qu’est ce qui peut être 
négocier? L’idée de base était de permettre à un représentant de venir en classe pour aider 
lors de l’entente d’évaluation.  
 
Proposition: qu’Anne-Sophie fasse une formation avant le début de la session d’hiver sur les 
ententes d’évaluation 
Proposée par: Anne-Sophie 
Appuyée par: Annabelle 
 
Faire un vidéo, un Google doc pour informer les étudiants? Il n’y aurait peut-être pas une 
très grande participation lors de la formation. Il y a un manque de connaissances de ce qui 
peut être négocié dans les ententes d’évaluation, alors qu’il y a des documents explicatifs. 
La formation serait adressée à tous, mais serait intéressante pour les premières années.  
Faire un court vidéo et l’envoyer par courriel pour informer les étudiants. 
 
Côté santé mentale: courriel envoyé cette semaine. Qu’est-ce qu’on pourrait faire de plus? 
 
 
2. Points secondaires 

2.1 Tour de table des représentant.es de cohorte 

Proposition : Qu’on fasse le tour des représentant.es pour parler des différentes cohortes 
Proposée par : Rosalie 
Appuyée par : Annabelle 
 
1ère année: tout va bien. Quelques pépins avec les évaluations de l’enseignement 
(seulement 24h) 
 
2e année: les étudiants sont un peu découragés et stressés pour le stage à venir.  
 
3e année: beaucoup de questions sur les bourses d’excellences. Les étudiants sont 
occupés avec leur stage. Quelques questions sur la troisième supervision.  
 
4e année: beaucoup de questions des étudiants sur le groupe. Ça va bien, il y a quelques 
étudiants qui n’ont pas été placés pour leur stage.  

3. Prochain C.A. 
 
Proposition : Que le prochain C.A. soit le 11, 12 ou 13 janvier 2021.  
Proposée par : Rosalie 
Appuyée par : Annabelle 
 

4. Varia 

Faire un “party de Noël” pour apprendre à se connaitre. Soirée jeu, chalet virtuel avant le 
début de la session.  

5. Clôture 
Proposition : Que l'on ferme le C.A. à 18h11 
Proposée par :  Rosalie 
Appuyée par : Léanne 


